
 
Ata da 1ª Reunião Extraordinária da Comissão Paritária – COPA Noroeste de Minas 

Ata da primeira reunião extraordinária da Comissão Paritária - COPA Noroeste de 
Minas, realizada aos dezesseis dias do mês de Agosto de 2012, às 9hs10min, no 
auditório do SICOOB CREDIUNAÍ - Rua São José, nº. 667 - Centro - Unaí/MG. Foram 
iniciados os trabalhos, com a execução do Hino Nacional Brasileiro. O Superintendente 
Regional de Regularização Ambiental do Triângulo Mineiro e Alto Parnaíba e Presidente 
da Comissão Paritária do Noroeste de Minas, Sr. Rodrigo Angelis Álvares, apresentou-
se e colocou a Supram Noroeste de Minas à disposição dos conselheiros, para sanar 
quaisquer dúvidas em relação aos procedimentos da COPA. Em seguida promoveu a 
abertura da reunião, fazendo a leitura do Termo de Posse, empossando os novos 
Conselheiros da COPA, segundo o disposto na Deliberação COPAM nº 436/2012.  
Passando-se ao exame das Atas da 23ª RO de Unaí de 25/04/2012; 32ª RO de Arinos 
de 09/05/2012; 33ª RO de João Pinheiro de 01/06/2012; 35ª RO de Paracatu de 
25/05/2012, as mesmas foram aprovadas sem ressalvas. O presidente concedeu a 
palavra aos conselheiros para apresentação de seus comunicados. O conselheiro 
Tobias sugestiona a implantação de condicionante para cercamento em áreas de APP e 
de Reserva Legal uma vez que há animais e veículos que transitam por essas áreas 
causando danos ambientais. Foi colocada em votação tal proposta, após 
esclarecimentos jurídicos feitos pelo Diretor Regional de Controle Processual, Rodrigo 
Teixeira de Oliveira, e a mesma não prevaleceu uma vez que a maioria dos 
Conselheiros presentes se manifestou de forma contrária. O presidente, então, 
promoveu a leitura dos processos administrativos que seriam julgados naquela reunião. 
O presidente, então, passou à análise e julgamento do item 6 da pauta: Processos 
Administrativos para exame de Autorização para Intervenção Ambiental com Supressão 
de Cobertura Vegetal nativa com destoca:  processos 6.1 a 6.27 da pauta; Não houve 
destaque para os itens 6.1, 6.2, 6.3, 6.4, 6.5, 6.6, 6.7, 6.8, 6.12, 6.17, 6.18, 6.20, 6.21, 
6.22, 6.24, 6.25, e 6.26, os quais foram postos em votação e aprovados. Houve 
destaque nos demais itens, quais sejam, 6.9, 6.10, 6.11, 6.13, 6.14, 6.15, 6.16, 6.19, 
6.23 e 6.27 e, após esclarecimentos por parte dos Gestores dos Processos, todos 
também foram aprovados. O presidente, então, passou à análise e julgamento do item 7 
da pauta: Processos Administrativos para exame de Autorização para Intervenção 
Ambiental em Áreas de Preservação Permanente com supressão de Vegetação nativa: 
Processos 7.1 a 7.4; Não houve destaque para os itens 7.3 e 7.4, os quais foram postos 
em votação e aprovados. Houve destaques para os itens 7.1 e 7.2 e, após 
esclarecimentos por parte dos Gestores dos Processos, ambos foram aprovados. O 
presidente, então, passou à análise e julgamento do item 8 da pauta: Processo 
Administrativo para exame de Alteração na destinação do material lenhoso de carvão 
para lenha referente ao DAIA nº 0015959-D: processo 8.1; Houve destaque para o 
mesmo e, após esclarecimentos por parte do Gestor do Processo, foi aprovado. O 
presidente, então, passou à análise e julgamento do item 9 da pauta: Processo 
Administrativo para exame de Reconsideração: processo 9.1; Houve destaque para o 
mesmo e, após esclarecimentos por parte do Gestor do Processo e ratificação do pedido 
de indeferimento, foi aprovado, sendo mantido o indeferimento. Passando-se aos 
assuntos gerais, a Superintendente Regional, Silvia Cristiane Lacerda, coloca toda a 
equipe da SUPRAM/NOROESTE a disposição dos conselheiros e reitera pedido ao 
Conselheiro, Luiz Carlos, Capitão da PM, sobre a necessidade de segurança quando 
das reuniões. O Conselheiro então sugestiona que seja enviado ofício a PM para que 
haja segurança quando da realização das reuniões. O presidente parabeniza os 
conselheiros pela posse, agradecendo pela participação dos mesmos.  O presidente 

 

 

Governo do Estado de Minas Gerais 

Sistema Estadual de Meio Ambiente 

Conselho Estadual de Política Ambiental - COPAM 

Comissão Paritária – COPA/Secretaria Executiva 



encerrou a reunião às 11hs 00min. Para constar, lavrei a presente ata que dato e assino. 
Unaí-MG, 16 de agosto de 2012. Rodrigo Angelis Álvarez, Presidente da Comissão 
Paritária Noroeste de Minas. 


